

Entrega del Plan de Inclusión Social para la gestión de reciclaje de Ambato

Ambato, 17 de noviembre.- Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, recibió el “Plan de Inclusión de Reciclaje” para la incorporación de los recicladores de base, en la cadena de gestión integral de residuos sólidos en el Cantón. Este proyecto fue trabajado por 12 meses por la Empresa Pública Municipal de Gestión de Desechos Sólidos, EPM-GIDSA y la Iniciativa Regional para el Reciclaje Inclusivo, IRR.

Durante el evento desarrollado en el Salón de la Ciudad, este viernes 17 de noviembre, las autoridades destacaron que el nuevo método de reciclaje es parte de los 8 componentes del manejo de los residuos sólidos, como lo estipula la Ordenanza del manejo integral de los mismos. También se informó que dentro de los objetivos del Plan están fortalecer la asociatividad de los recicladores de base, incrementar los ingresos de los recicladores a través del mejoramiento del sistema de producción y comercialización de los materiales reciclados, promover cambios de comportamiento ciudadano y fomentar la participación y compromiso de la ciudadanía en la separación de residuos sólidos en Ambato.

Las primeras acciones de ejecución del Plan de Reciclaje Inclusivo, serán los procesos de información y comunicación a los recicladores sobre varios aspectos que se relacionan con sus actividades, informó la EPM-GIDSA.

La visión humanista que caracteriza al Alcalde Amoroso Mora y presidente del Directorio de la EPM-GIDSA, ha impulsado conseguir un cambio real en la situación de los recicladores informales de residuos sólidos en Ambato.

“Ambato es la primera ciudad a nivel nacional que genera una normativa de residuos sólidos que incluye a los recicladores como lo estipula el Código Ambiental y la segunda en recibir el Plan de Trabajo de Reciclaje”, señaló el Burgomaestre, al tiempo que destacó el trabajo realizado por las diferentes Asociaciones de recolección de desechos.

“Nuestro Cantón sobrepasa los 375.000 habitantes y por lo tanto los problemas que se generan en el ambiente se vuelven más complejos produciendo 300 toneladas diarias de basura, haciendo emergente cuidar el ambiente; es así que mediante el reciclaje damos vida nuevamente al producto; este proceso nos permitirá cuidar de mejor manera la ciudad”, agregó.

Aracelly Pérez, edil y presidenta de la Comisión de Higiene y Medio Ambiente del GADMA, formalizó la entrega del Plan y dio la bienvenida a casi 300 recicladores del Cantón que fueron testigos de este tan esperado acontecimiento. “Invitamos a la ciudadanía a cumplir con la normativa 100% participativa que mejorará las condiciones de trabajo de nuestros recicladores, anteriormente un grupo relegado y menospreciado”, apuntó la autoridad y recordó que este Plan se desarrollará aplicando la Ordenanza de Gestión Integral de Residuos Sólidos, que fue aprobada recientemente por el Concejo Municipal.

Wilmer Tibanlombo, presidente de la Asociación de San José de Chachoán, reconoció el trabajo realizado por parte de la Municipalidad y agradeció la preocupación constante de las autoridades en elaborar los lineamientos en favor del sector. “Gracias Alcalde por liderar una administración de puertas abiertas y gestionar adecuadamente los recursos para cambiar la realidad de los recicladores”.

Se tiene previsto el inicio de aplicación de este Plan en el primer trimestre del 2018.

(AJF/MG)